

06

JESÚS, EL DESEADO DE TODAS LAS NACIONES

ROMPIENDO EL HIELO

Cuando eras pequeño ¿a quién deseabas parecerle y por qué?

INTRODUCCIÓN

En el mundo de hoy miles de personas son seguidoras de artistas, músicos, cantantes, actores, deportistas, etc. Lo que más desean es escuchar su música, asistir a sus recitales, mirar sus películas e ir a sus partidos. Quieren ser como ellos, se identifican plenamente con ellos, gastan lo que no tienen para seguirlos. Dicen los psicólogos que esta es una necesidad emocional humana.

Las profecías bíblicas también hablan de Jesús como “el Deseado de todas las naciones”. Para que Jesús se transforme en lo más importante para mucha gente, tiene que ser conocido. Para que lo conozcan, Él no hará recitales o películas. Él sólo necesita que quienes lo conocen lo den a conocer, a fin de que “todas las naciones”, o de todas ellas existan personas que lo anhelan y deseen ser semejantes a Él.

El estudio de hoy es una profecía ya cumplida. Veremos en qué circunstancias especiales se hizo realidad y que trascendencia tiene esto para nosotros hoy.

TEXTO PARA ESTUDIO: Hageo 2:7.

DEBATE:

I. CONOCIENDO EL TEXTO

Discuta con el grupo:

Participar todos juntos de un estudio relacional de la Biblia es vital para que el Espíritu Santo pueda ayudarnos a comprender su voluntad.

1. Considerando el contexto en el que Dios a través del profeta Hageo invita a su pueblo a reconstruir su Casa, ¿Qué se dice acerca de la gloria futura de ese templo?

Para pensar: La gloria del Señor llenó el Templo de Jerusalén cuando recién fue construido por Salomón tanto que cuando los sacerdotes colocaron el arca en el lugar santísimo no pudieron permanecer dentro para ministrar (1 Reyes 8: 6-11).

2. ¿Cómo se cumpliría la profecía que indicaba que esa Casa sería llena de la gloria de Dios como nunca antes? ¿Qué momentos pueden recordar como Grupo?

Para compartir y pensar: La presencia de Jesús en el templo marcó una gran diferencia entre el culto formal que se brindaba a Dios, simplemente por cumplir o enriquecer a algunos líderes religiosos sin escrúpulos. Pensemos en lo que nos motiva a ir a la Casa de Dios en este tiempo.

II. INTERPRETANDO EL TEXTO

Discuta con el Grupo:

1. ¿Qué manifestaciones naturales acompañarían la presencia del “Deseado de todas las naciones” en el templo? ¿Pueden recordar algún momento en que eso haya ocurrido?

Para compartir y pensar: “Durante varios siglos los judíos se habían esforzado para probar cómo y dónde se había cumplido la promesa que Dios había dado por Hageo. Pero el orgullo y la incredulidad habían cegado su mente de tal modo que no comprendían el verdadero significado de las palabras del profeta. Al segundo templo no le fue conferido el honor de ser cubierto con la nube de la gloria de Jehová, pero sí fue honrado con la presencia de Uno en quien habitaba corporalmente la plenitud de la Divinidad, de Uno que era Dios mismo manifestado en carne. Cuando el Nazareno enseñó y realizó curaciones en los atrios sagrados se cumplió la profecía gloriosa: Él era el “Deseado de todas las naciones” que entraba en su templo. Por la presencia de Cristo, y sólo por ella, la gloria del segundo templo superó la del primero; pero Israel tuvo en poco al anunciado don del cielo; y con el humilde Maestro que salió aquel día por la puerta de oro, la gloria había abandonado el templo para siempre. Así se cumplieron las palabras del Señor, que dijo: “He aquí vuestra casa os es dejada desierta.” (S. Mateo 23: 38.) CS p. 28

III. APLICANDO EL TEXTO

Discuta con el Grupo:

1. El apóstol Pablo dice en 1 Corintios 6:19 y 20 que nuestro cuerpo es el templo del Espíritu Santo, ¿qué significa para cada uno de nosotros entender esto a la luz de lo que estamos compartiendo en este momento? Cada uno puede expresar lo que cree y siente en este momento.

Para compartir: Este es un muy buen momento para compartir testimonios personales de lo que significó para cada uno de los presentes la llegada de Jesús a nuestras vidas.

(Esto será particularmente importante para los amigos que en ese momento están participando de la reunión).

DECISIÓN

El Señor Jesucristo llega a nuestra vida y golpea la puerta de nuestro corazón (Apocalipsis 3:20). Es porque Él desea formar parte de nuestros anhelos, deseos y esperanzas más profundas. Este es el mejor momento para abrir la puerta de nuestra vida a Jesús, yo quiero hacerlo porque lo necesito una vez más; pero, quiero invitar a cada uno de los que estamos aquí reunidos a hacerlo voluntariamente también. Los que así lo sentimos y creemos acompáñenme en la siguiente y corta oración:

Querido Señor, tú eres lo que más anhela mi corazón en este momento. Abro la puerta de mi corazón para que Tú, el Deseado de todas las naciones, entres en mi vida para llenarla de luz, paz y esperanza. Gracias Señor por oírnos. Esto lo pido humildemente en virtud de los méritos de tu preciosa sangre. Amén.